



VOCACIÓN MARISTA LAICAL

ACOGIDA DEL DOCUMENTO FINAL DEL FÓRUM INTERNACIONAL

En diciembre de 2024 finalizó el proceso de discernimiento y reflexión que se ha denominado “Fórum Internacional sobre la Vocación Marista Laical”. Como fruto de este trabajo compartido se ha terminado de elaborar el documento base “Laicos Maristas de Champagnat. Vocación y organización” como “soplo de la Ruah”, que es la conclusión del Fórum. En él se desarrolla toda la reflexión compartida en un camino verdaderamente sinodal de cuatro años, inspirado por el Espíritu.

El 10 de febrero de 2025, el Secretariado de Laicos realizó una presentación exhaustiva de este proceso y sus resultados al Consejo General. Posteriormente, el 25 de febrero, el Secretariado de Laicos escuchó los ecos y sugerencias del Consejo General al documento presentado. Por último, el 28 de febrero, el Consejo General “acogió el documento final con las conclusiones del proceso de discernimiento del Fórum Internacional sobre la Vocación Marista Laical, presentado por el Secretariado de Laicos. La propuesta importante (la creación de la Asociación Internacional de Laicos



Maristas de Champagnat) será reflexionada durante el XXIII Capítulo General y decidida por el próximo Consejo General. Este documento puede ser compartido con el Instituto con esta propuesta.”

Así pues, en estos próximos meses se comenzará a difundir el documento final a todas las Unidades Administrativas, con el acompañamiento del Secretariado de Laicos para facilitar su acogida y comprensión.



administración general

* El martes se clausuró en el Hermitage el II Encuentro de la Red Global de Escuelas Maristas. Por parte de la Administración general estuvieron presentes los hermanos Ernesto Sánchez, Superior general; Ben Consigli, Consejero general; Niño Mayor, Secretariado de Educación y Evangelización; Diego Zawadzky, Secretariado Solidaridad-Cmi; y Andrea Rossi, FMSI.

* Desde el martes y hasta el viernes, los responsables del Secretariado Solidaridad-Cmi, los hermanos Ángel Diego y Diego se encuentran en Bélgica preparando el EPU del país que se presentará ante la ONU. Durante la semana, también participaron en las reuniones en línea de los grupos focales de la Red de Solidaridad: el lunes, ecología y

obras sociales; el martes, derechos del niño y educación para la solidaridad; el miércoles, ONG/fundaciones.

* El martes y el miércoles tuvo lugar en Tlalpan, México, la reunión de los ecónomos provinciales de la Región Arco Norte. Los hermanos Jorge Gaio, ecónomo general, y Goyo Linacero, su asistente, presentaron la Guía Administrativa.

* El jueves, el comité ejecutivo de la Red Marista de Solidaridad se reúne en línea, con la participación de los directivos del Secretariado de Solidaridad-Cmi.

* Al final de la semana, llegan a la Casa general los participantes en el seminario sobre los derechos de los niños, que tendrá lugar del 17 al 21 de marzo.

Como se soñó al comienzo del proceso del Fórum Internacional sobre la Vocación Marista Laical, allá por 2021, es tiempo de seguir “acogiendo, cuidando, viviendo y compartiendo nuestra vocación”, inspirados por la profecía de Joel:

“Derramaré mi espíritu sobre todos: vuestros hijos e hijas profetizarán, vuestros ancianos soñarán sueños, vuestros jóvenes verán visiones” (Joel 3,1).

[Leer más sobre el Fórum](#)



Vaticano, 6 de noviembre de 2022

CHAMPAGNAT GLOBAL

II ENCUENTRO DE LA RED GLOBAL MARISTA DE ESCUELAS

El segundo encuentro presencial de Champagnat Global, la Red Global Marista de Escuelas, se celebró en la Casa Madre del Instituto Marista en el Hermitage, Francia, del 7 al 11 de marzo. Participaron unas 140 personas, entre ellas representantes del Gobierno general, del equipo y del comité consultivo de la Red, de las estructuras y equipos educativos de cada Unidad administrativa, especialmente directores de centros escolares y representantes de las diversas redes de misión del Instituto (universidades, editoriales, solidaridad, voluntariado, juventud marista).

El hermano Ben Consigli, Consejero general, en representación del área de misión de la Administración general, hizo



un llamamiento final a los participantes: «Que vayamos renovados en nuestro compromiso, fortalecidos en nuestra fraternidad e inspirados para llevar adelante el



sueño de Marcelino – para una nueva generación» ([leer el mensaje](#)). El hermano Ernesto Sánchez, Superior general, también invitó a los participantes a «continuar el sueño de

San Marcelino Champagnat, dar a conocer a Jesús y hacerlo amar compartiendo los valores del Evangelio a través de la educación» ([leer el mensaje](#)).

DÍA 1 – 7 DE MARZO: SOMOS RED

El 2º Encuentro de Champagnat Global ha arrancado este viernes 7 de marzo en L'Hermitage (Francia). Alrededor de 140 participantes llegados de todos los rincones del mundo han tenido la oportunidad de encontrarse en uno de los lugares más especiales para nuestra Institución.

La comunidad de hermanos de Notre Dame de L'Hermitage ha recibido a los asistentes presentando a cada miembro que reside en la casa y con una calurosa bienvenida a «la casa de Champagnat». Además, el H. Gabriel Villa-Real, provincial de L'Hermitage, ha dedicado unos palabras de bienvenida a los asistentes. A continuación,

el H. Ben Consigli, consejero general, ha explicado la importancia para los colegios de trabajar en red, entre otras cosas. Finalmente, el H. Ernesto Sánchez, superior general, ha dedicado unas palabras a los asistentes, destacado la invitación del Año Jubileo 2025 a «ser peregrinos de esperanza», la invitación a «mirar más allá» y ha introducido el próximo Capítulo General que se celebrará durante el mes de septiembre en Filipinas: «La solidez de la roca: del nuevo La Valla al nuevo Hermitage». El H. Ernesto también ha explicado algunos de los puntos más relevantes que se presentaron en el Sínodo de 2024 del que formó parte.

La mañana también ha estado centrada en las presentaciones por regiones de cada una de las personas que están asistiendo al encuentro así como en la explicación de algunas experiencias regionales que han tenido los participantes con Champagnat Global.

Durante la tarde, la comunidad de hermanos que residen en L'Hermitage ha preparado un recorrido por todos los rincones de la casa. Los asistentes han tenido la oportunidad de conocer algunos lugares como la habitación de Champagnat, la Capilla donde se encuentran los restos de Marcelino o el museo dedicado al fundador.



DÍA 2 – 8 DE MARZO: SOMOS MARISTAS

El segundo día del encuentro ha estado marcado por la visita a los lugares maristas más emblemáticos de nuestra Institución. Los participantes han tenido la oportunidad de conocer Rosey, la aldea donde nació Champagnat, visitar la habitación del pequeño Marcelino así como la pequeña y encantadora Iglesia que se construyó a base de donativos maristas.

Otra de las paradas ha sido Marlhés, en cuya Iglesia se encuentra un monumento de Champagnat hecho a base de granito, unas vidrieras hechas por los más pequeños y la pila donde bautizaron a Marcelino donde los asistentes han renovado su votos bautismales. La Valla también ha sido otro de los lugares que los participantes han visitado, donde han conocido la famo-

sa mesa de La Valla y otros rincones destacados de la casa. Allí han vivido un momento muy especial cantándole a la Buena Madre alrededor de la mesa.

La tarde ha estado marcada por la conferencia de Danilo L. Farneda: Contextualización de la obra educativa y legado de Marcelino de Champagnat.

nat. El conferenciante ha hecho un recorrido por la vida de Marcelino y ha hablado sobre algunos puntos clave de su obra.

La sorpresa ha sido cuando el mismo Danilo ha conseguido que Marcelino baje del cielo para que le pudieran hacer una entrevista de primera mano y dedicara unas palabras a los asistentes.

El día se ha cerrado con trabajos en grupos sobre las prioridades de cada región sobre el documento de Misión Educativa Marista: «Tras las huellas de Champagnat»



DÍA 3 – 9 DE MARZO: SOMOS ESCUELAS

El tercer día del encuentro ha estado guiado por Xavier Aragay y Jonquera Arnó, presidente y directora de Reimagine Education, un equipo de transformación educativa que tal y como señala su web, sueñan con «una educación integral e innovadora al servicio de las personas».

La mañana ha iniciado con una conferencia sobre los retos de la educación actual donde se han destacado algunos puntos como la necesidad de incluir la Inteligencia Artificial en la escuela, la situación actual en la que se encuentra el personal de los colegios o la apuesta por realizar un perfil de salida del alumnado claro y compartido.

Los expertos apuestan por la idea de cambiar de perspectiva a la hora de enseñar y no dedicarse solo a la transmi-

ón de conocimientos sino también a educar a los alumnos. Otros aspectos destacados han sido la conexión con el carisma de los estudiantes y la necesidad de diferenciarse de otros proyectos, además de los elementos clave para desarrollar un liderazgo consciente capaz de inspirar y movilizar a los equipos.

Los participantes también han asistido a la Eucaristía del domingo en la Capilla de L'Hermitage. Coordinada por la comunidad de hermanos de la casa, han tenido la oportunidad de compartir la misa con otros feligreses habituales.

Durante la tarde Xavier y Jonquera han continuado la sesión de la mañana centrándose en los retos actuales de la escuela marista y en la figura y papel del director del s. XXI.



DÍA 4 – 10 DE MARZO: SOMOS CHAMPAGNAT

El cuarto día del 2º Encuentro de Champagnat Global ha estado dedicada a propuestas y valoraciones de la red. Durante la mañana, los participantes se han unido por grupos internacionales para hacer una valoración de la hoja de ruta 2023-2025 de Champagnat Global. Seguidamente,

han asistido a la conferencia de Ciara Beuster, directora de Educate Magis, la plataforma en línea que conecta a las escuelas jesuitas de todo el mundo. Algunos puntos que han tratado han sido la importancia de trabajar en red así como las ventajas, retos y desafíos de la misma.

mundo marista

BOLIVIA: RENOVACIÓN DE VOTOS DEL H. LEANDRO FRÍAS, EN SANTA MARÍA DE LOS ANDES

AUSTRALIA: LAVALLA200> MOUNT DRUITT

ENCUENTRO DE DELEGADOS DE VOLUNTARIADO DE EUROPA EN MINDELHEIM, ALEMANIA



SRI LANKA: NOVICIADO DE TUDELLA

ESTADOS UNIDOS: RETIRO DE JÓVENES MARISTAS

COLOMBIA: ACOMPAÑAMIENTO VOCACIONAL EN LOS COLEGIOS MARISTAS DE BOGOTÁ

La tarde ha estado marcada por el trabajo en grupos internacionales donde han tratado desafíos, retos, orientaciones y aspiraciones que debería tener Champagnat Global para la próxima hoja de ruta 2026-2029.

DÍA 5 -11 DE MARZO: SOMOS GLOBAL

Durante la mañana, los participantes han tenido una sesión para trabajar en grupos internacionales y hacer compromisos a nivel personal, provincial y regional con Champagnat Global.

Esos mismos compromisos han sido llevados a la capilla donde se encuentran los restos de San Marcelino Champagnat y puestos en el altar como símbolo de ofrenda hacia él.

Esta ceremonia de despedida, animada por los hermanos de la comunidad de L'Hermitage ha contado con la intervención del H. Ben Consigli, consejero general así como del H.



Ernesto Sánchez, superior general, quienes ha tenido unas emotivas palabra de agradecimiento y despedida.

Seguidamente, se ha hecho entrega a todos los participantes de un tarro con agua del río Gier y unos trocitos de la misma roca de L'Hermitage. Un simbólico obsequio realizado por la comunidad de hermanos que reside en la casa madre.

Cerramos así el 2º Encuentro de Champagnat Global. ¡Seguimos construyendo Familia Global!

[Crónicas tomadas desde champagnat.global](https://www.champagnat.global)



CASA GENERAL

REUNIÓN DEL ÁREA DE VIDA MARISTA DE LA ADMINISTRACIÓN GENERAL



El Área de Vida Marista de la Administración General, compuesta por el Secretariado Ampliado de Laicos (SAL) y la Comisión Internacional de Hermanos Hoy (CIHH), se reunió en la Casa General del 3 al 7 de marzo. El encuentro tuvo como objetivo fortalecer la Vida Marista a nivel global, evaluar las iniciativas clave de 2017-2025 y visualizar de manera colaborativa el futuro de la Vida y las Vocaciones Maristas para presentarlo al XXIII Capítulo General. El grupo estuvo acompañado por los Consejeros Generales Hermanos Óscar Martín, Sylvain Ramandimbarisoa y João Carlos do Prado.

Durante los dos primeros días, ambos

grupos trabajaron juntos, compartiendo información actualizada sobre las principales iniciativas: el Secretariado de Laicos destacó el Foro Internacional sobre la Vocación Laical Marista, mientras que el Secretariado de Hermanos Hoy presentó la Nueva Guía de Formación. En la tarde del 4 de marzo, los participantes reflexionaron sobre extractos pertinentes del Documento del Sínodo sobre la Sinodalidad, fomentando un diálogo y una visión profundos.

El 5 de marzo trajo una mezcla de experiencias espirituales y culturales. El grupo visitó el Instituto San Leone Magno, donde se unieron a los estudiantes para celebrar los ritos del Miércoles de Ceniza. Más tarde ese día, el grupo se dirigió

al Vaticano, cruzando la Puerta Santa de la Basílica de San Pedro, un momento de profunda reflexión y unidad.

El 6 de marzo y la mañana del 7 de marzo, los grupos se reunieron por separado. El SAL profundizó en temas específicos de los laicos maristas, mientras que la CIHH se centró en temas relevantes para los Hermanos de Hoy. La reunión concluyó en la tarde del 7 de marzo con ambos grupos reunidos de nuevo para una sentida oración de clausura, que marcó el final de un encuentro fructífero e inspirador.

Los hermanos Arsacio Soladana (Compostela) y Josep Lluís Martí (Hermitage) ayudaron con la traducción.



Comisión Internacional de Hermanos Hoy



Secretariado Ampliado de Laicos

SANTA MARÍA DE LOS ANDES

17 educadores maristas de 10 colegios del Sector Chile recibieron su certificación tras completar la primera versión del programa de formación "Desde las Huellas de Champagnat" (2023-2024). Esta iniciativa, impulsada por la Escuela de Formación a Educadores Maristas junto a CEIS y el Ámbito de Vida Marista, busca fortalecer la vocación de los docentes y profundizar en la espiritualidad del corazón.

MÉXICO OCCIDENTAL

La ciudad de San Juan de los Lagos, Jalisco se convirtió en el epicentro del liderazgo juvenil marista durante el evento ENNAGA 2025 que se llevó a cabo del 27 de febrero al 2 de marzo, y reunió a jóvenes de 11 delegaciones del grupo apostólico GAMA. Bajo el lema inspirador "Llamados para transformar nuestros pasos", los participantes se sumergieron en un fin de semana de reflexión, aprendizaje y servicio comunitario.

BRASIL CENTRO-NORTE

Una nueva comunidad marista, formada por hermanos y laicos, fue inaugurada en febrero en Campina Grande, Paraíba. En la misa celebrada por el obispo de la diócesis, estuvieron presentes el Provincial, hermano José de Assis Elias de Brito, y el grupo que formará la nueva comunidad: los hermanos Joilson Toledo y Fábio Soares, y las laicas Marly Barbosa y Josiane da Costa. También estuvieron presentes hermanos de las comunidades situadas en las ciudades de Maceió, Recife, Surubim, Iguatu y Natal.

ENCUENTRO DE HERMANOS JÓVENES DE LA PROVINCIA DE NIGERIA

La Provincia de Nigeria realizó un encuentro de formación permanente, del 24 al 28 de febrero, para hermanos con votos temporales. El objetivo fue promover entre los hermanos jóvenes un tiempo de reflexión sobre la vocación y misión. Como parte del programa estuvieron acompañados por el H. Vitus Osuji, director de Formación Permanente, y tuvieron la oportunidad de interactuar entre ellos para tener recíprocamente apoyo social, vocacional y espiritual.

En estos encuentros, a los hermanos recién llegados del MIC, el centro de formación de Nairobi, les brinda la posibilidad de regresar a la Provincia con una guía: un programa de orientación que les ayuda a integrarse fácilmente en la situación actual del país y de la Provincia, luego de haber vivido seis años en diferentes culturas.

El programa se llevó a cabo entre el 24 y 28 de febrero, para coincidir con las vacaciones escolares en Nigeria.

Los hermanos jóvenes que participaron, de izquierda a derecha en la foto, son: Domingo, Benjamín, Filian, Juan, (Samuel), [Vito], Kefas, Claret, Pedro, Salvador, Bartolomé, Maryjames, Cletus, Godwin, Agustín y Arinze.



ARCO NORTE

INGRESO DE BRYAN Y AZAREL EN EL NOVICIADO LA VALLA DE MEDELLÍN

El sábado 1 de marzo de 2025, tras la celebración de la eucaristía presidida por el Sr. Vicario de la Parroquia de la Sa-

grada Familia, los jóvenes Bryan Gallegos Marcial, de la provincia de México Occidental, y Azarel Ordoñez Cid, de la provincia de Mé-



xico Central, iniciaron su primer año en el Noviciado Interprovincial La Valla, ubicado en Medellín, Colombia. Junto a ellos, Dennis Sánchez y Emiliano Ayón completan un grupo de cuatro novicios que se están preparando para su consagración como religiosos maristas.



La celebración contó con la presencia de los provinciales de México Central, México Occidental y América Central, así como del hermano Carlos Alberto Rojas Carvajal, animador provincial en Norandina. La celebración se enriqueció con la participación de miembros de la Fraternidad Laical Padres en Marcha y los animadores de la pastoral juvenil del Noviciado.

Comunidad formadora:

- Alejandro Herrera Galicia, maestro de novicios.
- José Luis Castillo Nuñez, sub maestro de novicios.
- Javier Alfonso Echeverri, formador.

Novicios de segundo año:

- Emiliano Ayón Sánchez
- Dennis Sánchez Girón

Novicios de primer año

- Azarel Ordóñez Cid
- Bryan Marcial Gallegos

REGIÓN AMÉRICA SUR

ENCUENTRO DEL GRUPO DE TRABAJO DE RECONFIGURACIÓN

El Grupo de Trabajo de Reconfiguración de la Región América del Sur concluyó su segunda reunión en Brasilia (Brasil), del 27 al 28 de febrero. Tras su primer encuentro virtual, el 24 de enero, este encuentro presencial, realizado en el Colegio Marista Champagnat – Taguatinga, reunió a los representantes de todas las provincias maristas de América del Sur, con dos ausencias justificadas. La iniciativa consolida otro paso hacia la reconfiguración de la región, compuesta por las provincias Brasil Centro-Norte, Brasil Centro-Sul, Brasil Sul-Amazônia, Cruz del Sur y Santa María de los Andes.

La reconfiguración de la Región América Sur tiene como objetivo fortalecer la vida y la misión marista, para reafirmar un camino de cooperación y discernimiento interprovincial. El equipo de reconfiguración está compuesto por Leonardo Soares y María Cecilia Crévola, de la Región; Hermanos Lúcio Gomes Dantas y Márcio Henrique Ferreira da Costa, de Brasil Centro-Norte; H. Rogerio Renato Mateucci y José Leão da Cunha Filho, de Brasil Centro-Sul; H. Valdicer Civa Fachi y Simone Engler Hahn, de Brasil Sur-Amazônia; hermanos Maximilian Meier y Carlos Huidobro, de Cruz del Sur; hermanos Álvaro Sepúlveda, Diego Rocha y Marlon Poicón, de Santa María de los Andes.

Durante las dos jornadas del encuentro, los temas tuvieron

como eje las premisas definidas por el Consejo de la Región. La metodología incluyó oración, espiritualidad y momentos de compartir. El día 27, la mañana se dedicó a la integración y a la presentación de las solicitudes y premisas. Por la tarde, cada representante expuso la situación de su provincia, en una jornada que incluyó debates, escucha y compartimiento. El día 28 por la mañana se continuó con la oración y las reflexiones. Posteriormente, hubo un almuerzo especial en la Casa Provincial de Brasil Centro-Norte. Por la tarde, se definieron



los roles, se planificó la Asamblea Regional y se organizó la agenda de los próximos pasos.

Para el H. Fachi, “la reconfiguración de la Región América Sur es un movimiento necesario para garantizar la permanencia de la vida y de la misión marista. Es una oportunidad para acercarse y participar en la familia carismática global”. Por su parte, el H. Carlos Huidobro enfatizó la riqueza de esa diversidad: “la diversidad cultural y personal de América Sur es fundamental, pues nos permite ver el carisma de Champagnat en un contexto global. Convivir con esa diversidad es un desafío, pero también un aprendizaje. Esa convivencia genera

colaboración y complementación mutua, exigiendo apertura para ceder en ciertas posiciones individuales. No podemos mantenernos ajenos a un proyecto de tal magnitud, que implica la reconfiguración de la mitad de América del Sur”. Del mismo modo, el H. Márcio Henrique Ferreira da Costa destacó que “el proceso de reconfiguración exige un ejercicio de espiritualidad, pues es complejo e involucra las realidades provinciales, a los hermanos, laicos y laicas”.

La siguiente etapa del proceso será la Asamblea de la Región, que se realizará en abril, también en Brasilia, y reunirá a los cinco consejos provinciales.

CASA GENERAL

ENCUENTROS TRATARÁN LA PROTECCIÓN DE LOS NIÑOS

A partir del 17 de marzo, la Casa General acogerá a unas 60 personas que participarán en dos sesiones de formación sobre Protección de la Infancia. del 17 al 21 de marzo, tendrá lugar un Seminario sobre Protección de la Infancia, organizado por la Comisión Internacional para la Protección de la Infancia, y la semana siguiente participantes de África participarán en otro encuentro sobre el mismo tema, organizado por el Secretariado de Solidaridad-Cmi y FMSI.

Se ha invitado a personas de las Unidades Administrativas implicadas en los organismos de Protección de la Infancia. Participarán delegados de las UA, miembros de Comisiones de Protección e incluso algunos provinciales.

Durante la primera semana, el programa abordará los siguientes temas:

1. Comprender la protección de la infancia
2. Identificación de los adultos vulnerables
3. Acompañamiento de las víctimas
4. Gestión de las acusaciones
5. El papel del delegado
6. Diálogo con la Iglesia y otras instituciones religiosas
7. La cultura del cuidado
8. Retos actuales

La semana siguiente, del 24 al 28 de marzo, los 13 participantes de África y Madagascar trabajarán juntos en estrategias para aumentar la promoción y el respeto de los derechos de los niños en las obras educativas maristas del continente.

La protección de los niños y los jóvenes es una parte im-

portante del respeto de los derechos del niño. La Administración general ha celebrado dos seminarios sobre este tema para los responsables de todo el Instituto: Mantener a los niños seguros (2012) y Crear un entorno seguro para los niños (2016) y, en 2021, publicó el Manual para las unidades administrativas sobre las directrices y protocolos para la protección de los niños.



2.367 HERMANOS

PRESENTADOS AL VATICANO LOS DATOS ESTADÍSTICOS DE LOS HERMANOS MARISTAS

La Secretaría General del Instituto ha presentado al Vaticano un informe estadístico sobre la situación a 31 de diciembre de 2024. Según el censo realizado por el Departamento de Estadística de la Casa general, el número total de hermanos

maristas hasta el 31 de diciembre de 2024 era de 2.367, de los cuales 2.102 son de profesión perpetua y 265 de profesión temporal.

Los datos recogidos en 2024 muestran también que durante 2024 hubo

39 primeras profesiones y 28 profesiones perpetuas en el Instituto. Durante el año fallecieron 69 hermanos.

El número de Hermanos a 31 de diciembre de 2024, por Unidad Administrativa, es el siguiente:

- Afrique Centre-Est – Central East Africa: 93 Hermanos (Temporarios: 27 | Perpetuos: 66)
- Afrique de l'Ouest – West Africa – África del Oeste: 90 Hermanos (Temporarios: 22 | Perpetuos: 68)
- América Central: 73 Hermanos (Temporarios: 4 | Perpetuos: 69)
- Brasil Centro-Norte: 86 Hermanos (Temporarios: 9 | Perpetuos: 77)
- Brasil Centro-Sul: 73 Hermanos (Temporarios: 4 | Perpetuos: 69)
- Brasil Sul-Amazônia: 93 Hermanos (Temporarios: 7 | Perpetuos: 86)
- Canada: 53 Hermanos (Perpetuos: 53)
- Compostela: 136 Hermanos (Temporarios: 1 | Perpetuos: 135)
- Cruz del Sur: 57 Hermanos (Temporarios: 2 | Perpetuos: 55)
- East Asia: 85 Hermanos (Temporarios: 3 | Perpetuos: 82)
- Europe Centre-Ouest – West Central Europe: 64 Hermanos (Temporarios: 0 | Perpetuos: 64)
- Ibérica: 111 Hermanos (Perpetuos: 111)
- L'Hermitage: 186 Hermanos (Perpetuos: 186)
- Madagascar: 53 Hermanos (Temporarios: 11 | Perpetuos: 42)
- Marist District Of Asia: 27 Hermanos (Temporarios: 18 | Perpetuos: 9)
- Mediterránea: 135 Hermanos (Perpetuos: 135)
- México Central: 67 Hermanos (Temporarios: 9 | Perpetuos: 58)
- México Occidental: 117 Hermanos (Temporarios: 30 | Perpetuos: 87)
- Nigeria: 124 Hermanos (Temporarios: 37 | Perpetuos: 87)
- Norandina: 90 Hermanos (Temporarios: 8 | Perpetuos: 82)
- Santa María de los Andes: 60 Hermanos (Temporarios: 1 | Perpetuos: 59)
- South Asia: 49 Hermanos (Temporarios: 2 | Perpetuos: 47)
- Southern Africa – África Austral: 100 Hermanos (Temporarios: 37 | Perpetuos: 63)
- Star of the Sea: 249 Hermanos (Temporarios: 28 | Perpetuos: 221)
- United States of America: 96 Hermanos (Temporarios: 5 | Perpetuos: 91)





Instituto de los Hermanos Maristas - Casa General
 Piazzale Marcellino Champagnat, 2 - Roma, Italia - comunica@fms.it

Website	http://www.champagnat.org
YouTube	https://www.youtube.com/user/champagnatorg
Facebook	https://www.facebook.com/fmschampagnat
Twitter	https://twitter.com/fms_champagnat
Instagram	https://www.instagram.com/fms.champagnat/